

稲刈り その1

2017/10/01

いよいよ、猪高の棚田の稲刈りが始まりました。

本日先陣を切って「いたか田んぼの会」チームが 125 m²の田んぼのもち米を稲刈りハザカケしました。一般の方を含めて 28名の活動でした。5月28日に田植えを行ってから4か月余り、今年も稲刈りにこぎつけました。愛知の誉れ(うるち米)は育ちが遅いので、半月位遅い稲刈りになります。「いたか田んぼの会」は10月15日、10月21日に稲刈りを予定しています。合わせて、1,190 m²(今回の10倍近い面積)の田んぼの稲刈りです。

また、今後各チームが順次稲刈りを行なう予定になっています。

今年は長年放置されて来た水漏れとの戦いでした。井堀下池の水漏れ修理、メダカ池の水漏れ修理、田んぼ間の水漏れ(十数カ所)修理を実施して来ました。更に各田んぼの排水口の堰が殆ど壊れており、ほぼ作り直しました。ほとんどの修理活動を「いたか田んぼの会」に担って頂きました。その影響で、田んぼの草取りが遅れてしまいました。申し訳ない事をしたと思っています。それでも、稲刈りにこぎつけ良かったと思っております。

未だ、井堀下池は水深 65cm 位の所で水漏れが有るようです。田んぼの水確保には問題無い水深ですが、生物多様性の為には不足です。今年の冬、対策する予定としています。

(最大水深 100cm 位と予測しています)



稲刈り開始 田んぼに入るのは・・・



かなり刈り進みました



記念写真

(名東自然倶楽部 田んぼグループ)



今年第一号のハザカケです